

PlantaDoce.

Entorno

Los precios en la industria farmacéutica registran un alza del 0,9% en marzo

El crecimiento viene dado por la evolución en el importe de las especialidades farmacéuticas, que se encarecieron un 1,2%, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
25 abr 2019 - 10:45

Los precios en la industria farmacéutica registran un alza del 0,9% en marzo

Los precios en la industria farmacéutica tienden al alza. El importe de los productos del sector se incrementó un 0,9% en marzo respecto al mismo periodo del año anterior. Según el Índice de Precios Industriales (Ipri), publicado por el Instituto Nacional de Estadística (INE), la inflación de la industria *farma* acumula cinco meses consecutivos por encima del 0,8%.

Los principales impulsores de este aumento han sido las especialidades farmacéuticas, que incluye la fabricación de fármacos biotecnológicos, preparados para el diagnóstico médico y material fungible, entre otros. En marzo, la subida en el precio de estos artículos fue del 1,2% en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior.

Los productos farmacéuticos de base, en cambio, recortaron su precio un 0,9%, y ya acumulan tres meses consecutivos a la baja. Esta subcategoría incluye la elaboración de azúcares químicamente puros y tratamientos de la sangre, entre otros.

En todo el Estado, el Ipri registró un crecimiento interanual del 2,4%. El refino de petróleo y fue la actividad con un mayor impacto positivo en el índice, mientras que los precios correspondientes al suministro de energía eléctrica y gas fueron los que experimentaron una mayor caída en marzo.